

Reivindica Estado Islámico autoría de ataque en Francia



París, 20 abr (RHC) El grupo terrorista autodenominado Estado Islámico reivindicó el ataque ocurrido en Francia en la avenida de los Campos Elíseos, donde murió un policía y otras personas resultaron heridas.

La prensa francesa citó una nota publicada por los extremistas en la cual definió al agresor como uno de sus combatientes.

Fuentes judiciales revelaron que el autor del hecho, quien fue abatido por agentes policiales, estaba fichado como parte de una investigación antiterrorista.

La cancillería boliviana condenó el ataque terrorista ocurrido durante las últimas horas en los Campos Elíseos, de la capital francesa, que causó la muerte a un policía y heridas a otros dos.

“Bolivia, consecuente con su cultura de paz, rechaza enfáticamente las acciones de fuerza, las operaciones armadas y hechos de terrorismo en todas sus formas y manifestaciones”, señala un comunicado del ministerio de Relaciones Exteriores.

Añade el texto que tales actos constituyen una seria violación de los derechos humanos y afectan la convivencia pacífica de los pueblos.

La cancillería boliviana manifestó al Gobierno y al pueblo de Francia su profundo pesar por las víctimas de este atentado y expresó sus sinceras condolencias a los familiares.

El ataque conmocionó a un país que lleva más de dos años en vilo por una serie de actos terroristas, con saldo de cientos de muertos y heridos.

El presidente de Francia, François Hollande, evocó la pista terrorista en referencia al tiroteo ocurrido en la avenida de los Campos Elíseos, en el cual un policía murió y otros agentes resultaron heridos.

“Estamos convencidos de que las pistas que pueden conducir la investigación, y que deberán revelar la verdad, son de orden terrorista”, afirmó el mandatario en una declaración a la nación.

El jefe de Estado anunció que se realizará un homenaje nacional en memoria del uniformado fallecido, y expresó la solidaridad y cercanía hacia su familia.

También envió un mensaje a los parientes de los dos agentes que resultaron heridos, y precisó que una turista también recibió lesiones.

El hecho tiene lugar a solo tres días de la primera vuelta de las elecciones presidenciales previstas para el domingo, cuando en el país sigue activado el estado de emergencia a causa de la amenaza terrorista.

Al respecto, Hollande aseguró que la movilización de las fuerzas de seguridad se encuentra al más alto nivel, incluidos policías, gendarmes y militares, para garantizar una absoluta vigilancia, sobre todo en lo referido al proceso electoral.

El mandatario hizo además un reconocimiento “al trabajo particularmente difícil de las fuerzas del orden, que están constantemente expuestas, y tienen todo el apoyo de la nación”. Según las informaciones más recientes, la policía realiza un registro en el presunto domicilio del agresor, ubicado en el departamento de Seine-et-Marne, al este de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127621-reivindica-estado-islamico-autoria-de-ataque-en-francia>



Radio Habana Cuba